

# Le nouveau Royaume de France

*« Abattez-moi car je persévérerai malgré les ennemis de Dieu »*

Chers amis,

La France est en train de devenir un pays totalitaire par la volonté de puissants milliardaires qui s'opposent, de fait, à la législation nationale. Ils considèrent que leur argent les rend supérieurs aux lois et souhaitent imposer leur idéologie par la destruction sournoise de notre nation.

Plutôt que de débattre inutilement sur ce totalitarisme masqué, je vous propose de découvrir les Lois qui devront diriger la France malgré les ennemis de Dieu. Leur richesse matérielle ne les sauvera pas. Au contraire, elle signera même leur perte puisque l'argent est un maître démoniaque qui s'oppose à Dieu.

Voici les dix premières Lois qui devront être restaurées en France :

- « Tu adoreras Dieu seul et tu l'aimeras plus que tout.
- Tu prononceras le nom de Dieu avec respect.
- Tu sanctifieras le jour du Seigneur.
- Tu honoreras ton père et ta mère.
- Tu ne tueras pas.
- Tu ne feras pas d'impureté.
- Tu ne voleras pas.
- Tu ne mentiras pas.
- Tu n'auras pas de désir impur volontaire.
- Tu ne désireras pas injustement le bien des autres. »

Une autre Loi, tout aussi importante que les précédentes, La Loi d'Or enseignée par Notre-Seigneur Jésus-Christ : « Tu adoreras Dieu de toute ton âme, de tout ton cœur et tu aimeras ton prochain comme toi-même ».

Viendront ensuite d'autres lois pour la sauvegarde de la nation :

- Abolition de la loi du 9 décembre 1905 sur la séparation des Églises et de l'État
- Consécration au Christ-Roi et à la Sainte Famille pour la France
- Retour au gallicanisme pour sauvegarder l'Église catholique de France tant que le pape obéira aux doctrines mondialistes
- Interdiction du blasphème
- Évangélisation dans les villes et dons alimentaires aux pauvres pour encourager la foi
- Incitation à la vie monacale traditionnelle et à la création de congrégations
- Sauvegarde du patrimoine religieux
- Démantèlement des sectes et des loges
- Interdiction de la perversion, de la dépravation des mœurs et des mariages non mixtes
- Incitation à la chasteté en dehors du mariage
- Promotion des livres, films et documentaires catholiques
- Instruction catholique dès l'école primaire
- Préservation de l'innocence des enfants
- Promotion du paternalisme et du respect de la femme
- Fin de la mixité des établissements scolaires
- Promotion de la charité
- Rédaction d'un code juridique catholique applicable en France
- Sauvegarde de la faune et de la flore
- Incitation à l'artisanat et à l'agriculture
- Apprentissage de l'équitation dès l'école primaire
- Retour des corporations de métiers pour la préservation du droit des ouvriers
- Versements de salaires en monnaie papier
- Création de banques catholiques
- Instruction militaire de type cape et épée
- Construction de fiacres
- Interdiction de l'enrichissement personnel au-delà de la décence
- Mise à disposition des grandes richesses privées en faveur du bien commun
- Travaux d'intérêts général obligatoires pour les politiciens corrompus
- Sanctions publiques pour ceux qui sont reconnus coupables de corruptions
- Durcissement des conditions de détention pénitentiaire

Lois pour accélérer la fin de la décadence :

- Interdiction des recherches médicales et des produits basés sur la génétique
- Interdiction de l'expérimentation animale
- Destruction des produits pharmaceutiques en lien avec la recherche génétique
- Fin des lois dites sanitaires et de toute forme de répression basée sur l'idéologie
- Interdiction des armes à feu et des armes de guerre
- Interdiction des drogues et de leur trafic
- Interdiction des milices armées
- Interdiction des monnaies virtuelles et retour à la monnaie nationale et locale métallique et papier
- Interdiction des véhicules électriques

- Fin du progrès technologique et numérique
- Interdiction et démantèlement des multinationales sur le sol français
- Imposition de 33 % sur les grandes fortunes

Ces lois semblent actuellement impossibles à appliquer. Toutefois, il faut laisser le temps au temps. L'apparition de maladies inconnues causées par la soupe vaccinale et la propagande totalitaire des médias pourraient entraîner des mouvements de violence durant l'été 2022.

Nous devons veiller et prier puisque les ennemis de Dieu vont se déchaîner contre les croyants. Nous devons rester forts et être insensibles à la peur programmée par le régime totalitaire. Les lois humaines ne sont rien, nous les méprisons et les écrasons puisque nous ne craignons que Dieu.

Dieu vous bénisse et vous garde en ces temps de persécution.